
 
第 1596回（7月 31日）例会報告 

＊点    鐘     矢澤大和会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告       矢澤大和会長 
＊幹事報告       新井啓介幹事 
＊ビジター挨拶 行田 RC会長 山本憲作様 
         〃  幹事 武田和則様 
＊出席状況報告     渡辺昭孝委員長 
＊ニコニコボックス   半田太委員長 
＊委員会報告     
 国際奉仕委員会    半田太委員長 
 米山記念奨学会    田中清自委員長 
 会員保持・増強委員会 島崎義春委員長 
 ロータリー情報委員会 川辺秀夫委員長 
＊ 卓話  
   交換留学生  三谷 佳代さん 
          Miss  MESAさん(羽生 RC) 
＊謝辞       矢澤大和会長 
 

会長報告 
 

会長  矢澤 大和 
 
参議院選挙が終了しまし

た。結果については、皆さ

んそれぞれの感想をお持ち

のことと思いますが、当選

された議員さん、また各政

党も結果を真摯に受け止め、

常に国民主体の政治を執っ 

ていただきたいと思います。 

今夜は、行田ロータリークラブ 山本憲作会長、武田

幹事さん他、卓話を頂く交換学生２名のほか、米山奨

学生のジョ・ギュホンさんにもお越しいただき、とて

も大勢の、しかも国際色豊かな例会となりました。ま

た懇親会では、川辺前会長、橋本前幹事の慰労をさせ

ていただきたいと思います。 

これは、古田委員長のテリトリーに入り込みますが、

ロータリーの友 ７月号に「ロータリーのイメージ」

が発表されていました。 

アルゼンチン、オーストラリア、ドイツ、日本、南ア

フリカ、アメリカでアンケート結果です。 

質問１ ロータリーと呼ばれるグループまたは組織に

ついて聞いたことがありますか？ 

日本は、３３％で６ヶ国中、４位。オーストラリアの

８７％が最高でした。 

そのほか質問４ では、ロータリーは会員同士が助け

合う、自助グループと思いますか？ 

これには、日本、４８％の対象が「イエス」と答えま

した。調査国で、トップです。これは、「ロータリーク

ラブが一部の人のためのクラブ」、と思われている様が、

残念です。この他にも、４４～４６ページ興味深いこ

とが記載されています。是非お目と押しください。 

先程紹介させていただきましたように、メキシコへ行

かれる交換学生の三谷会員のお嬢さん、佳代さんの抱

負、後１０日ほどで１年間の交換期間を終えられ懐か

しの故郷アメリカへ帰られます、羽生ＲＣでスポンサ

ーをしていますミサ。お二方の卓話もありますし、４

委員会の委員長さんが、先週、先々週と開催されまし

た地区の会議で勉強された事を報告していただきます。

時間の限りもございますのでこの辺で。 



幹事報告 
 

 
幹事  新井 啓介 
 
1. 本日の例会は、青少 
年交換特別委員会の担当

です。卓話者は、ロータ

リー交換留学生の三谷佳

代さんと羽生 RCがスポ
ンサーしている ミサ(米国オハイオ州) さん です。 
米山奨学生のジョさんには懇親会の席にてスピーチ

をお願しますので、よろしくお願いいたします。 
例会後の懇親会は、川辺直前会長、橋本前幹事の慰

労会を行います。 
また、今日は国際色豊かなご来訪の皆様と一緒の楽

しい席に致します。 
2. 中越沖地震義援金のお願い 
ガバナーより緊急依頼がありましたので、募金箱

を回しますのでご協力をよろしくお願い致します。 
3. 夏季の服装について 
メンバーの皆様にお任せ致しますのでよろしくお

願い致します。 
4. 来週８月第一例会(８月７日)は、行田商工会議所 

鈴木会頭の卓話を予定しておりますので、ご出席

の程よろしくお願い致します。     以上 
 
 
 
＊ビジター   ご挨拶を頂きました。 
    
行田 R C 山本憲作会長  行田 R C  武田和則幹事 

 

出席報告 
渡辺 昭孝委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 41名 26名   0名 63.4% 

 
ニコニコ報告 

半田太 委員長 
行田ＲＣ 山本会長 本日はお世話になります 
行田ＲＣ 武田幹事 大変にお世話になります 
矢澤会長  行田ＲＣ 山本会長 行田ＲＣ 武田幹

事ご来訪有難うございます 
      羽生ＲＣ新井様、ミサ、三谷佳代さん、

ジョ様ようこそいらっしゃいました 
新井幹事  行田ＲＣ 山本会長 行田ＲＣ 武田幹

事様、交換留学生三谷様，ミサさん、ご

来訪有難うございます。 
小澤    本日進修館高校同窓会出席のため早退さ

せていただきます。 
清水    川辺前会長、橋本前幹事、ご苦労様でし

た。 
      「梅雨明けや 前会長幹事の 慰労会」 
横川    行田クラブ、会長幹事さんようこそ。 

今年 1年間仲良くやってくださいね。 
小澤    行田クラブ山本会長、武田幹事様ご来訪

有難うございます 
井上    私の業界の理事会、会合等と重なってし

まい少し皆さんとお会いすることが出来

ませんでしたが、本日は夜間と言うこと

で来ることが出来ました。宜しくね。 
川辺    三谷さん、ミサさん、卓話有難うござい

ます。ジョサン今日は来訪有難うござい

ます。本日はよろしくお願いします。 
橋本    土用丑の日、何とか乗り切れました。少

しだけボーとしています。さて本日の懇

親会は昨年度の慰労を兼ねてとのこと。

お世話様です。 
田中（利） 本日は 8月 6日に炉辺会合に来ていただ

けるはずだった韓国のジョ ギュ ホン

さんがビジターで来ておられます。 
田島    フレー！フレー！佳代さん。メキシコへ

元気で行ってらっしゃい。皆で応援しま

す。 



阿部    本日の例会はお客様で大盛況です。皆様

の来訪に感謝いたします。 
鈴木    三谷さん卓話よろしくお願いします 
斎藤    直前会長の川辺さん、幹事の橋本さん、

1 年間ご苦労様でした。こよいはゆっく
りとおくつろぎください。 

同文    松岡 古田 戸ヶ崎 田中 田邉 島崎 

倉持 
半田    山本会長ようこそお出で下さいました。

山本さんを見ていると何年後かの自分の

体型を見ているようです。 
 

委員会報告 
 
 国際奉仕委員会 
   半田太委員長 
第 2570地区 
国際奉仕部門委員会  
１、 日豪青年相互訪問 
 今年で 31回継続事業 
２００８/３/８－３/２２  
15日間  18歳～30歳

までの男女 費用 150.000円募集人数 12名(先着順)   
7／21現在 3名の応募あり。締め切り 9月末。但し定
員になり次第打ち切り？ 
2．ネパール等への寄付金 
1)世界寺子屋運動      
さいたまユネスコ協会を通じて学校建設支援をする。 

書き損じ葉書、未使用テレカ、100円募金、お米券、
など。前年度は 100.007 円集まりました。この内、
60.007 円を世界寺子屋運動の方へ寄付させていた
だきました。 

2)ネパール奨学里親支援   
さいたまユネスコ協会を通じて行われる。 
年間 8600 円の負担(最短 3 年間)で 1 人の子供が 1
年間、学校に通えます。  前年度 23名 

3)地雷で被害を受けた子供たちへの支援  
 特定非営利活動法人｢難民を助ける会｣を通じて 
アフガニスタンの子供たち支援。 
義肢(義手、義足)の制作費 1義肢 9000円ぐらい 
会員 1人当たり 1000円   前年度 40000円 
 

ネパールの山間部の現状 
小学校に入学できる子供は 44％、卒業できる子供は
30％、中学に入学できる子供は 25％  平均識字率
53％ぐらい。山間部ではかなり低い。  
物価水準は米 1kg 15円、教師月給 10200円だそうで
す。 
子供たちの仕事は毎朝、家畜のえさ(草)と水を汲みに
（20kg の入れ物 2個担ぐ）約 10kmを 2時間以上か
けて取りに行くため学校は朝 10時から始まる 。 
主食はトウモロコシ、米にカレーの汁をかけたものを

1日 2食のみである。 
町まで行って牛、豚、ヤギを売って現金収入を得る。

この現金収入が学費になる。しかし家畜が病気になっ

たり天災などで死んでしまうと現金を得ることが出来

なくなるので、学校に行けなくなり中退などせざるを

得なくなる。 
皆様の 8600 円があると学校に行かせて上げることが
出来るようになります。 
1 回飲みに行くのをやめて 8600 円の寄付をお願いい
たします。 
 

 
米山記念奨学会 
  田中清自委員長 
 
 7月 22日(日)  

12：00～16：30 
東松山、紫雲閣で第 1回
米山奨学部門セミナーに、

新井幹事と私で出席させ

て頂きました。今年度目標額は、前年度と同じ 3,500
万円です。 さくらロータリー 一人当たりの金額、

寄付金は、17,000円です。今年は、井上パスト会長が、
米山奨学委員会の本部の委員をやっていますので、 
目標達成に皆さんの協力、是非ともお願い致します。 
矢澤会長、井上会員、又、米山委員会のメンバーも寄

付を多く出します。そして、米山奨学生の受入れが出

来るよう、重ねてお願い申し上げ委員会報告とさせて

いただきます。 
 
 
 



 
会員保持・増強委員会 
  島崎義春委員長 
 
 当日、突然の体調不良

の為やむを得ず欠席いた

しました。申し訳なく思

っています。 
後日、川辺さんより資料

を頂き拝見しました。今後の会員増強と退会防止に、

大変役立つ内容で参考になりました。これを期により

以上に頑張りたいと思います。会員の皆様のより一層

のご協力をお願い致します。 
 

 
ロータリー情報委員会 

川辺秀夫委員長 
 

2007～08 年度の第 1 回
クラブ奉仕部門セミナー

が、7月 28日 本庄グラ
ンドホテルで行われまし

た。ロータリー情報委員

会に関連した内容について報告します。 
 ロータリー情報委員会の分科会では、グループ別に

分かれて、各クラブの本年度の活動内容について報告

がありました。昨年度増強を果し、新入会員の会員が、

増した羽生・加須クラブから委員会活動、炉辺のやり

方など、会員の意識向上とロータリアンとしての基本

の事項を指導し、研修を重ねるなどの活動計画の報告

がありました。その後、全体会で 栗山昇（石川年度

特別委員会委員長、地区直前ロータリー情報委員長） 
から説明のあった C L P (クラブリーダーシッププ
ラン)について話し合いが持たれました。資料について
は、後日、必要な会員様には配布致します。宜しくお

願い致します。 
 
雑誌・広報委員会     古田 稔委員長 
 ２５７０地区 第 1回クラブ奉仕部門セミナー 
7月 28日（土）埼玉グランドホテル本庄にて。   
          PM: 2:00～6：00 
 

地区広報委員長（新狭山 R C ）井花 富男 
 広報によって、クラブの社会的認知、評価となって、

入会者にも寄与するので、積極的に広報してほしいと

いう姿勢が総論であった。 
１）メデェアの方を、卓話講師として招いてほしい。 
２）ロータリアンを講師として、地域や学校の講演会

等に積極的に派遣してほしいとの事。 
３）支援している（青少年交換派遣）の卓話、その他

の機会に 地域の人達、会員候補の方、学校関係

者やメデェア人たちも招待して欲しい。 
４）著名人の卓話などには、地域の人、会員候補の方

も招待してほしいとの事。 
結びに・・・・・ 
広報を強化して、ロータリーを地域社会に根付かせ、

会員増強に資するよう激を飛ばされたという印象であ

る。 
卓 話 

 

 
大妻嵐山高校２年の三谷佳代です。 

このたび、皆様行田さくらロータリークラブにスポン

サーをしていただきメキシコに派遣させていただくこ

とになりました。 

私は、客室乗務員になる夢に少しでも近づけるために、

他の国の文化を学び、日本の親善大使として行くこと

を決めました。 

オリエンテーションでは、毎回お忙しい中わたしたち

のために参加してくださるロータリアンの方々への感

謝の気持ちを覚えました。 

メキシコはこの２５７０地区で始めての派遣国だとい

うことで何かすごいプレッシャーを感じましたが、メ

キシコについて調べていくうちにとても楽しみになっ



ていました。英語はほとんどが話せてあたりまえの時

代になっているから、かえってスペイン語は国連でも

認定されているし、南米大陸でもブラジル以外はスペ

イン語だし、世界でもスペイン語の占める割合は高く

なっているので、メキシコでスペイン語や日本とは違

う文化を学ぶことができて本当に嬉しいです。 

私がメキシコに行って、肌で感じたいものがもうひと

つあります。 

それは、メキシコの踊りという文化です。私は小学校

低学年からクラシックバレエを始め、中学からはダン

ス部に所属しています。なので、踊ることが大好きで

す。８月５日からは神戸で行われる全日本 高校・大

学ダンスフェスティバルに参加します。 

私が部活でやっているダンスは創作ダンスといって、

ひとつテーマを決め、それについて考えを膨らませて

振りにするというものですが、どんなジャンルのダン

スでも好きなのでとても楽しみです。 

メキシコ人は踊ることが好きだとよく聞くので、私も

メキシコ人たちとメキシコでしか体験できない踊りを

体験してきたいと思います。 

ダンスを通して、コミュニケーションをとりたいとも

思います。 一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

羽生ロータリー 

    クラブ 

新 世 代 委 員 長   

新井 裕貴様 

 
親愛なる行田さく

らロータリークラ

ブの皆様、そして

行田クラブの山本会長、武田幹事  こんばんは。 
羽生ロータリークラブで前年度新世代委員長をさせて

頂きました新井裕喜と申します。 
本日は交換学生のミサ・コンファともどもお招き頂き

まして有難うございました。 
さて、交換学生を引き受けてのこの 1年の体験という
ことですが、実はおととしの 11 月、田邊正一当時の
会長エレクト（現・パスト会長）から新世代委員長を

引き受けてくれと要請されました時は、正直非常にラ

クな気分で気軽にお引き受けいたしました。 

と申しますのは、当羽生ロータリークラブの新世代委

員長の例年の仕事は 12 月に主催者として行うロータ
リーカップジュニアサッカー大会の運営だけだったか

らであります。 
それが昨年の 4月、ホストクラブとして交換学生の受
け入れが決った時から大変に忙しくなりました。 
受け入れの準備、ホストファミリーの決定、学校（羽

生第一高校）側との交渉などもさることながら、どん

な学生が来るのかが最大の関心事でした。 
そして 8月 16日、成田空港にミサを迎えたのですが、
その時ミサは殆ど日本語を話すことが出来ず、従って

これからの 1年間がどうなるかが大変心配されたので
あります。 
しかしながら、ミサは自分の努力で日本語を学び、友

達も作り、クラブ活動（弓道部）に所属してこちらも

1 年間頑張りとおし、遂に大会に出場して段位まで取
得いたしました。 
日本語もとても流暢に話せるようになりました。その

成長振りはミサに話してもらいますが、彼女を通して

私達も共に勉強し、成長出来たのだと思っております。 
まもなく離日の日を迎えますが、日本で学んだことを

アメリカでも忘れずに今後の人生と勉強に活かしてい

って欲しいと思います。 
皆様、有難うございました。 

 
交換学生  ミサ・コンファ 

私はオハイオ州ビーバークリークから来ました。 
オハイオはアメリカの北部にあります。 
羽生のようなところです。 
田舎で、トウモロコシが一杯です。 
日本のロータリアンの活動や素晴らしい体験をアメリ

カで伝えたいです。スピーチや勉強を頑張りました。 
オハイオはあまり面白くありません。いつも車で移動



します。免許証がないと何所にもいけません。 
電車とかないので日本が便利です。 
埼玉とオハイオは天気などは同じで、四季があります。

移ろいはとても綺麗です。アメリカは人も車も食べ物

も日本より大きいです。帰国したらビックリすると思

います。カルチャーショックです。 
オハイオにはあまり日本人はいません。 
中国人やメキシコ人・インド人が多いです。 
日本人には頑張って欲しいです。 
人気のスポーツはアメリカンフットボールやバスケッ

トボール、ベースボールです。 
アメリカでは高校は9年生から12年生で、4年間です。 
あかねさんは多分 11年生になるのだと思います。 
アメリカの高校の授業は日本より大変です。 
日本では先生が教室に来てくれますが、アメリカでは

生徒の方が自分の授業の教室まで行きます。 
アメリカに帰ったらまもなくもえさん（注：今年度

2770 地区より交換でオハイオ州に派遣される学生さ
んです）がうちに来ます。助けてあげたいです。 
いい経験をさせてあげたいです。 
オハイオ州までは日本から飛行機を乗り継いで 20 時
間ほど掛かりました。日本で一番印象に残った所は修

学旅行で行った広島でした。ドームや資料館を見学し

ました。今世界で戦争をしている国の指導者には一度

広島を見て欲しいです。 
私は将来外交官になりたいです。そして世界中の戦争

をなくしたいです。 
帰国してから日本の皆さんはとても優しく親切だった

と伝えます。 
有難うございました。 
 

前年度会長・幹事慰労会 
 

 

 

 

山本会長（行田 R C ） 武田幹事（行田 R C ）  

 

 佳代さん   ミサさん  新井裕貴氏(羽生 R C ) 

 

韓国のジョ・ギュホンさんもご挨拶頂きました。 


